



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.05.2022

Antrag:

**Versorgungssicherheit und Klimaschutz: Mit gutem Beispiel voran IV:
Photovoltaik-Anlagen auf Busbahnhöfen**

Die Stadtwerke München GmbH werden gebeten, an geeigneten Standorten auf den Dächern und an den Fassaden der Busbahnhöfe Photovoltaik-Anlagen zu installieren.

Auf dem Dach des ehemaligen Busbahnhofes am Olympiazentrum soll im Rahmen des Neubaus der Überdachung eine Photovoltaik-Anlage mitgeplant und realisiert werden.

Zur Finanzierung sollen Sonnenbausteine der SWM ausgegeben werden.

Begründung:

Dezentral gewonnener Solarstrom verringert die Abhängigkeit von Erdöl, Kohle und Gas.

Über viele Jahre gab es auf dem Dach des Busbahnhofes Olympiazentrum eine Photovoltaik-Anlage. Leider wurde das Dach marode und soll nun im nächsten Jahr neu rekonstruiert werden. Daher sollte schon bei der Planung wieder eine Photovoltaik-Anlage berücksichtigt und nach Fertigstellung realisiert werden.

Auch andere Busbahnhöfe oder größere Überdachungen bieten sich als Standort für Photovoltaik-Anlagen an.

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender, Stadtrat

Sonja Haider
Stadträtin

Nicola Holtmann
Umweltpolitische Sprecherin, Stadträtin

Dirk Höpner
Stadtrat